



Tiene ayuntamiento finanzas sanas: Standard and Poor's

Día de publicación: 2017-05-07

La empresa financiera internacional Standard and Poor's (S&P) reconoció las finanzas sanas del Municipio de Cajeme, y aumentó la calificación crediticia de largo plazo en escala nacional a mxA+; ello al mejorar el desempeño presupuestal durante el año 2016, lo que logró fortalecer la posición de liquidez en el municipio.

Con dicha calificación, el estado crediticio pasó de tener una perspectiva estable a una perspectiva positiva, lo que se estima se mantendrá adecuado en los próximos dos años ante los mejores términos para el pago de su deuda.

En el comunicado oficial, Standard & Poor's destacó que se espera que el municipio de Cajeme mantenga la tendencia descendente del nivel de deuda, para lograr que en el año 2018 represente aproximadamente un 40% de sus ingresos operativos.

La empresa financiera, dio a conocer que la perspectiva positiva para el municipio da la posibilidad de que en los próximos 12 a 18 meses la calificación crediticia de Cajeme aumente a mxAA+, ello si se tiene como resultado un fortalecimiento constante del desempeño presupuestal con superávits fiscales, que permitan mantener mejor posición de liquidez actual y la tendencia a la baja en el nivel de endeudamiento.